

VIII JORNADAS DE INSPECCION FARMACEUTICA
“RETOS ACTUALES Y PERSPECTIVAS FUTURAS”
Zaragoza, 21 y 22 de octubre de 2010

La Dirección General de Planificación y Aseguramiento del Departamento de Salud y Consumo del Gobierno de Aragón tiene el honor de organizar las **VIII Jornadas de Inspección Farmacéutica**, durante los días 21 y 22 de octubre de 2010 en la ciudad de Zaragoza.

Quiero comenzar agradeciendo al Comité Técnico de Inspección la confianza depositada en nuestra Comunidad Autónoma para abordar la organización de estas jornadas en colaboración con la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios.

Como sabéis, estas son las octavas jornadas y la excelente labor desarrollada por nuestros predecesores nos ha servido de estímulo a la hora de organizar el encuentro, que esperamos cumpla con sus expectativas en el plano científico, y les permita llevarse un grato recuerdo de su estancia en Zaragoza.

Nuestro esfuerzo en la programación de las sesiones se ha encaminado a abordar algunos aspectos derivados de los avances científicos y tecnológicos, que permitan ahondar en su conocimiento, al tiempo que resulten una herramienta útil para su trabajo diario.

Intentaremos que esta nueva edición satisfaga vuestras expectativas y consiga ser un punto de encuentro para el intercambio de experiencias en el ámbito de la inspección y el control farmacéutico, lo que sin duda contribuirá a incrementar el interés y la calidad de las Jornadas.

Finalmente desearos una feliz estancia entre nosotros y que esta ciudad de Zaragoza os sorprenda, además de por sus nuevas infraestructuras y su riqueza histórica y cultural, por el carácter acogedor de sus gentes.

Manuel García Encabo

Presidente del Comité Organizador
VIII JORNADAS DE INSPECCIÓN FARMACEUTICA